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【会長挨拶】
令和5年度を振り返って

　まずは、この一年の下関商工会議所青年部
の活動に多大なご支援ご協力を賜りました関係
者の皆様に、会を代表して心から厚く御礼申し上
げます。
　『一歩百歩』のスローガンを掲げて始まった令
和5年度は「新型コロナウイルス」の影響もなく、
3年ぶり4年ぶりの実施となる事業が数多くあり
ました。
　その中でも我々のメイン事業となる5月に実施
した「第38回しものせき海峡まつり源平まつり」
では、4年ぶりにほぼ例年通りの規模の開催とな
り、約31万人の方に来場していただきました。久
しぶりの通常規模の開催に準備などで戸惑うこ
ともありましたが、メンバーみんなで一生懸命取り
組み「しものせき海峡まつり源平まつり」の歴史
を繋げられたことをうれしく思います。
　その他にも令和5年度はたくさんの事業を実
施してまいりました。こうして事業を通じてメンバー
と共に貴重な経験をできたことも、コロナ禍の間
に試行錯誤し会を持続し、令和5年度に繋げて
いただいた先輩方のおかげと感謝しております。

令和5年度
下関商工会議所青年部
第44代会長　阿部　隆昌

　この1年間、メンバーの行動や意見に助けら
れ、どんな時でも見せてくれた笑顔に勇気付けら
れました。また仲間と共に活動する楽しさやうれし
さを改めて実感しました。1年間本当にありがとう
ございました。会を支えてくれたメンバーのみんな
に感謝しています。
　最後になりましたが、下関YEGは令和6年度
も川崎有岐夫会長のもと、地域で活動する青年
経済団体として、会員が一丸となり下関のため
に活発に活動して参ります。
　今後とも引き続き皆様のご支援ご協力お願い
申し上げます。

令和5年度会長挨拶

臨時総会・12月例会

▲前田晋太郎下関市長のご祝辞

12/11月12/11月 下関グランドホテルにて臨時総会・12月例会及び忘年会を開催しました。臨時総会では川崎有岐
夫副会長が次年度会長に承認され、新体制の準備が始まりました。
その後、会場を移して行われた忘年会では、緊張感のあるなか、阿部会長と川崎次年度会長の力強
い挨拶がありました。
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例会レポート

正しい発声方法や姿勢を身に付
けるために林先生の指導を受け
ました。

済州商工会議所青年部会と下関
YEGの交流について実際に参加され
た方の声を伺い、会員間の理解を深め
ました。次年度は、下関YEGが済州商
工会議所青年部会を訪問する予定と
いうこともあり、済州島へ訪問した際の
おもてなしや観光スポットなどの紹介が
あったことにより、活動への参加意欲
が高まった良い機会となりました。

令和5年度最後の例会は各委員会・常任理事会が1年間を
振り返りながら総括を行いました。どの委員会も工夫を凝らし、
各委員会の色を出して
報告しました。
また、懇親会では卒会式
が行われ、ビデオレター
の上映や記念写真を撮
影して卒会者を送り出し
ました。

2月例会では、会員交流委員
会が出演する実際のビジネス
シーンを模した動画を視聴し
て、ビジネスの場面における
服装のマナーやTPOがクイ
ズ形式で紹介されました。ま
た、靴磨きの実演が行われ、
参加した会員も見入っていま
した。

10/10火10/10火

後期新入会員が緊張し
た面持ちで3分間ス
ピーチを行いました。
11月例会では、クイズを
通して「しものせき海峡
まつり源平まつり」につ
いて楽しく学びました。

11/8水11/8水

1/9火1/9火

2/8木2/8木

3/8金3/8金

10月例会 林 由希子さん(ラジオパーソナリティー、ミスコンテスト日本代表)に学ぶ「モテ声」セミナー
【総務委員会】

11月例会令和5年度後期新入会員3分間スピーチ・源平クイズ合戦　まつり王におれはなる！
【会員研修委員会・地域活性化委員会】

1月例会下関YEGから世界への扉を開いていこう！！～済州商工会議所青年部会との交流と国際人としての自覚～
【YEG向上委員会】

3月例会令和5年度の総括・次年度への新たな一歩
【常任理事会】
令和5年度の総括・次年度への新たな一歩
【常任理事会】

2月例会ビジネスファッション術～一歩先行くあなたに～
【会員交流委員会】
ビジネスファッション術～一歩先行くあなたに～
【会員交流委員会】
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講師に法務省
広島矯正管区矯正就労支
援情報センター室の宮本祐
康室長をお招きし、長く刑務
官として勤められたご経験を
踏まえた刑務所・少年院の
現状から、出所者雇用の現
実について、とても貴重な話
をお聞きする機会となりまし
た。

会員研修委員会による公開委員会「新入会員のビジネ
スプレゼンテーション」を開催しました。令和5年度後期
新入会員が個々のビジネススキルや自社の強みについ
てプレゼンを行いました。YEGだからこそできる会員間の
ビジネスマッチングを推進し、下関の商工業の更なる発
展及び地域貢献に向けて取り組んでいきたいと考えて
います。

委員会活動レポート

親睦会当日は、たくさんの会員家族にご参加いただきました。
糸島ハーバーハウスBBQガーデンでバーべキューを堪能し、す
ぐ目の前の砂浜で子供たちが楽しく遊びました。
午後からは、糸島ファームパーク伊都国へ移動し、大人から子

供まで一緒に楽しめる
木工体験で貯金箱や
本棚・お箸などの工作
をしました。会員家族と
の親睦も深まる素晴ら
しい会となりました。

講師に公立大学法人下関市立大学経済学部公
共マネジメント学科、岸本充弘特命教授をお招き
し、捕鯨母船完成の事や捕鯨の歴史、日本で捕鯨
が発達した社会的条件など、下関の鯨事情につい
て貴重な話を聞ける素晴らしい機会でした。

11/19日11/19日

2/14水2/14水

3/4月3/4月

家族親睦事業「糸島バスツアー」

公開委員会「今だからこそ知る必要がある、下関のくじら事情！」
【地域活性化委員会】

公開委員会「新入会員のビジネスプレゼンテーション」
【会員研修委員会】

公開委員会「立ち直りを雇用で支える」
【YEG向上委員会】
12/6水12/6水

5月例会□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
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2日間の日程で、済州商工会議所青年部会
の新会長就任祝いのため、阿部会長、川崎
副会長、中尾直前会長、近藤委員長の4名
が表敬訪問し、第20代会長アン・チャンオン
氏に阿部会長から記念品を贈呈しました。
済州会員の皆様に心温まるおもてなしで迎
えられ、両会の絆が深まった
良い機会となりました。

済州商工会議所青年部会のコウ・ウンピル会長を
はじめ21名が来関し、合同会議を行い、今後の交
流について話し合いました。翌日は、下関市内を観
光とゴルフの二手に別れ、YEG向上委員会のメン
バーと常任理事が案内しました。

済州商工会議所青年部会来関

山口県商工会議所青年部連合会

済州商工会議所青年部会新会長就任祝いのため
表敬訪問

岩国国際観光ホテルにて開催され、下関YEGからは、阿部会長をはじめ10名が
参加しました。記念式典では、岩国YEG長島友愛会長と岩国商工会議所安本
政人会頭の挨拶、来賓祝辞、歴代会長による書道パフォーマンスなどが行われ
ました。祝賀会では、和太鼓や書道パフォーマンス、ご当地ヒーロー「清流光神ハ
クジャオー」が登場して会場を盛り上げました。

岩国YEG創立40周年記念式典・祝賀会

山口市に在るアールベルアンジェ山口にて開催され、下関YEGからは阿部会長をはじめ16名で参加しました。第4
回会員アワーでは、「県連」をテーマにしたグループディスカッションが行われました。20代と30代の若手グループと
40代のベテラングループに分かれて、商工会議所青年部に参加する理由は「人とのご縁のため」、「ビジネスのた
め」の異なる立場で議論しました。
会長会議と会員アワーの後は、卒会式と懇親
会が開かれ、他単会の会員や卒会者の方と親
睦を深められた良い機会となりました。

県青連第5回会長会議・第4回会員アワー・卒会式

光YEG主管で開催され、
阿部会長をはじめ6名で参
加しました。会員アワーで
は、県内14単会で実施さ
れている祭り等の事業につ
いて、グループ単位で事業
の正式名称を回答するクイ
ズ形式のグループワークが
行われました。

県青連第4回会長会議・第3回会員アワー

11/25土11/25土

12/9土12/9土

3/2土3/2土

11/9木～11土11/9木～11土 2/2金～3土2/2金～3土

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
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今年度は、一般社団法人下関青
年会議所主管のもと三団体交流
事業が開催され、下関商工会議所
青年部と下関商工会青年部が集
いました。各団体より奏者を選出し、

バイオリン・ピア
ノ・ドラムのセッ
ション等で大変
盛り上がりまし
た。

日本商工会議所青年部連合会事業

高知で開催された全国会
長研修会に阿部会長、川崎副会長が参加しました。
当年度次年度に分かれて研修を受けました。持ち帰
れるものも多く、また他単会会長や次年度会長予定
者と交流親睦を図ることができ大変有意義な時間と
なりました。

第41回全国会長研修会（高知）
石川県小松市にて全国大会

が開催され、下関YEGからは阿部会長をはじめ卒会
者3名を含む8名で参加しました。大会テーマ「Power 
of Community ISHIKAWA」が掲げられ、10，853名
の会員が登録しました。
記念式典や分科会、災害フォーラムの記念講演、記
念事業として卒業式、懇親会などが行われ、他単会
の会員や卒会者と交流できる良い機会となりました。

日本商工会議所青年部第43回全国大会
加賀能登の國いしかわ小松大会

行事活動レポート

三団体交流事業

メンバーのご家族・
お子さんも多数参加いただき、
交流を楽しみながら綺麗な苗を
たくさん植えることができました。
最初は、草取りや清掃から行い
ましたが、雑草も少なく簡単な
作業で終わりました。

下関花いっぱい計画

鳥取県倉吉にて開催され、下関YEGか
らは阿部会長をはじめ5名が参加しました。
クエストでは、各単会メンバーがバラバラになって
チームを編成し、会場の至る所に用意された“お題”
に挑戦しました。チームメンバーの交流が深まるよう
に工夫されており、短い
時間の中でもお互いの
事を知ることができる有
意義な会となりました。

令和5年度中国ブロック交流事業
「中ブロクエスト in 倉吉」

セービング陸上競技場で
行われたレノファ山口FCの試合前に、
場外会場にて無料で1000杯のふく
鍋をふるまい、ゆるキャラによる来場者
お出迎えイベントにも参加しました。下
関YEGから
は、阿部会
長をはじめ
3 5名が参
加しました。

下関海響マラソン2023　ボランティア

12/2土12/2土
3/15金・16土3/15金・16土

11/17金・18土11/17金・18土

10/1日10/1日
10/21土10/21土

11/5日11/5日

12/3日12/3日

レノファ山口　下関ホームゲーム　ふく鍋ふるまい
ゆるキャラでのお出迎え

朝早くから多くの会員が参加し、
事故等もなく安心安全に執り行
うことができました。
午前・午後と総勢40名の会員
が手伝いました。
早朝からお疲れ
様でした。

5月例会
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令和6年度スローガン

令和5年度後期新入会員

川田 義仁
有限会社 翔建設

　私は下関YEGに入会し令和5年10月に虫垂
炎で入院、令和6年1月に虫垂摘出手術を行っ
た影響で下関YEGの活動、事業に不本意なが
ら満足に参加できていません。2024年はその遅
れを取り戻すため、先輩諸兄が築き上げた伝統
を学び、仲間を求めて積極的に活動し、微力な
がら大好きな下関に貢献したいと思っておりま
す。

橋本 正和
株式会社 上原不動産

　YEGには、通常の業務では知り合えない業
種の方 と々もご縁をいただきたく入会をさせてい
ただきました。
　まだ入会して数か月の研修中ですが、「研鑽・
謙虚・感謝」の3つのKを肝に銘じて活動して参
りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

昌山 栄一
Stomach Hold

　下関を離れていた私のコミュニティは家族と
学友だけでした。YEGに入会し多くの方と知り
合えました。事業開始まで考えもしませんでした
が、組織を構築、機能させることが経営者の必
須スキルです。YEGを通じて組織経営と照らし
合わせながら自己研鑽、活動していきます。 増本 法徳

株式会社 第一興商
山口支店

　私が入会したきっかけは、YEGのOBである上
司がYEG活動を楽しそうに話す姿でした。その
上司は下関を離れておりますが、会う度にYEG
の話しばかり。私もいつかYEGの楽しさを誰かに
伝えられるように、全力で楽しんでいきたいと思っ
ております。

宮本 江里子
Yoga Studio ERIN

　首都圏からUターンして1年が経ちました｡ 
YEGを通して､地域や企業がどのような取り組
みをしているのかを認識し､自分自身も学び､発
展することで循環していけるように､心身ともに
健全であれるよう努めます｡

森西 亮太
明治安田生命保険相互会社

下関営業所

　下関YEGに入会してまだ日は浅いですが、活
動を通して下関についての理解がより深まりまし
た。転勤で下関に来て3年目になりますが、もっ
と早くに入会しておけばよかったなと感じていま
す。今後ともよろしくお願いいたします。

　広報委員会のメンバーで協力して硯海作成することが
できました。コロナ禍を乗り越えて、YEG活動が活発になったことを実感する一年
でした。
　硯海102号の表紙は、令和5年度常任理事の仕事着姿の写真を採用しまし
た。理由としては、YEGの重要なポジションにありながら常任理事としてスポットが
当たる機会がほとんど無いためです。また、会員が普段仕事をしながらもYEG活
動に励んでいることを知ってほしいと思い、仕事着姿で写真を撮影しました。
　硯海の作成にご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

令和5年度広報委員長　有島忠延
広報委員会一同

森 裕宣
大歳神社

　平家色の強い下関において、唯一「源氏」に
関わる場所をお守りしております。
　年中無休、一人勤務のため土日の行事に参
加し辛い部分もありますが、調整し、少しでも
YEG活動に貢献出来ればと思います。
何卒宜しくお願いいたします。

楽在人和（らくざいじんわ）
令和6年度　会長所信

　下関商工会議所青年部は、今年度で45年目を迎え
ます。長い年月をかけ青年部の礎を築いていただいた
諸先輩方と、青年部に入会したからこそ知り合えたかけ
がえのない仲間に心より感謝申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症が第5類に引き下がり制
限されていた活動が大きく動き始めました。以前のよう
に多くの方と繋がり、交流や親睦をすることが増え、新
しい発見や学びのきっかけが生まれていくと思います。
その発見や学びが会員一人一人の自己研鑽に結び
つき、会員の成長に繋がるものと信じております。
　近年の会員構成をみると経験豊富な先輩方の卒会
が増えた一方、多くの方に入会していただいており、青
年部の若年化が進んでいるように思えます。諸先輩方
が今まで築かれた軌跡を大切に継承しつつ、その中で
交流や人との繋がりを通じて新しい学びや経験を重ね
ていかなければいけないと感じております。
　人と交流することにはこれまでにはない新しい気づき

令和6年度
下関商工会議所青年部
第45代会長　川崎　有岐夫

や新しい発見があります。そのことが自己の成長に繋
がると思い、今年度のスローガンを「楽在人和（らくざい
じんわ）」とさせていただきました。人と交流すること、そ
こに本当の楽しさがあり、その中に会員一人一人を成
長へと導く多くの機会があります。交流によって多くの
成果が生まれて会員の成長の一助となり、また向上心
を持って仲間と共に明るく活動していくことが会員自身
そして自企業や地域の発展に結びつくと考えていま
す。人の和、人との繋がりを大切にすることがこの先青
年部が50年、60年と強く進んで行くための第一歩だと
思います。
　地域の明るい未来、そして青年部の明るい未来に
繋がるよう会員一同力を合わせ1年間活動してまいり
ます。

らくざい じんわ

編 集 後 記編 集 後 記

5月例会
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卒会者から一言

淺井 雅紹
H28年入会

　平成28年度入会してから7年間在籍させて
頂きました。入会当初は卒会まで時間はたくさん
あるからのんびり楽しもうと思っていましたが、気
付けばもう卒会の年になってしまいました。
　とりあえず私は引っ込み思案でなかなか自分
の想いを外に出せないタイプです。それを知って
か知らずか、YEGでは、たくさん失敗して学べば
いいと先輩から教えて頂き、たくさん失敗したと
思います。それでももう卒会かぁって思えるほど
充実していたのかもしれません。
　今までたくさんの先輩や同期、後輩に支えられ
て無事卒会できる事に感謝です。

伊藤 賢三
R3年入会

　R3年度前期に入会してからあっという間の
3年間でした。短い間でしたが、様々な人に出
会い、楽しく過ごさせていただきました。例会や
委員会に欠席ばかりして申し訳ないと思って
おります。もっと早くYEGの事を知っていれ
ば、若い時に入会していたのにと少し後悔が
残ります。YEGでの思い出は大事な宝になる
と思います。卒会後も微力ながら下関に貢献
できるように頑張ります。本当に3年間ありが
とうございました。

川神 世津子
H28年入会

 平成28年度入会の川神です。参加が叶わ
なかった事業もありますが関わった会員の皆
様のおかげで素晴らしい活動をする事ができ
ました。今後はメンバーとお会いする事は少な
くなりますがYEG活動での経験を携え社業、
プライベート邁進します。本当にありがとうござ
いました。

新道 洋志
H23年入会

 　32歳で入会し、あっという間の13年間でし
た。入会したきっかけは、異業種の方 と々の交
流と友達作りでした。
　おかげ様でたくさんの偉大な先輩、楽しくて
愉快な仲間と知り合うことが出来ました。
　一番の思い出は、地域活性化委員会の副
委員長を山名会員と二年間共に活動し、祭り
の準備を夜な夜なした事かな？（笑）たくさん
笑って楽しかった13年間でした。
　ありがとうございました。

田中 卓意
H25年入会

　最初の5年は先輩方の教えのもと社会人
としての基礎から学ばせていただきました。残
りの5年は自身の成長と次の世代に向けてで
きることに注力しました。幸福度の高い十年を
ありがとうございました。YEG活動での経験が
活かされるシーンはビジネスでもプライベートで
も大いにあります。次の世代の皆さん、この会
の価値を見出し続け、今周りにいる人がそれ
だけで自分の財産になっているということを忘
れず、全力で楽しんでくださいね！

中尾 宏至
H15年入会

　下関YEGの皆様大変お世話になりました。
入会後20年間本当に多くの貴重な経験と多
くの方とのご縁をいただきました。共に学び、
喜び、失敗し、考え、挑戦した仲間との出会い
と経験は私の貴重な財産となりました。また、
YEG活動への参加に理解と協力をしてくれた
家族と会社へも感謝しております。今後は「感
謝」と「笑顔」を忘れずYEGでいただいたご縁
と経験をもとに人生を楽しんでいこうと思いま
す。皆様ありがとうございました。

原 陽介
R4年入会

　率直に、短い期間でしたがYEGに入会させ
てもらい、とても充実した素晴らしい時間を過
ごすことができました。尊敬できる人もできまし
た。一生お付き合いしたいと思える人もできま
した。YEG最高です！本当に楽しかったです。
卒会後も、新しい一歩を踏み出すことを恐れ
ずに、そして、感謝の気持ちを忘れずに沢山の
笑顔を生み出せるよう、邁進していこうと思い
ます。ありがとうございました。 原田 良太

H25年入会

　入会したのが25年度になります。いろいろ
な人との繋がりがあり私からは、想像を超える
出会いがありました。
　私の人生の中で忘れない人生の1ページ
になりました。
　今後もこの人との繋がりを活かせる付き合
いができる様にしていきたいです。
皆様ありがとうございました。

藤原 旭啓
R4年入会

　令和4年の前期に入会させていただき、
あっという間の2年間でした。思い返せば本当
に色んな思い出ができました。初年度配属の
会員開発委員会では同期会員と、しものせき
海峡まつりの準備や、ふぐ鍋作りを通して絆
が生まれ、その後の委員会活動の原動力にな
りました。2年間という短い期間でしたが、色ん
な活動を通して下関市の魅力を再発見でき、
何より魅力いっぱいの商工会議所青年部の
メンバーと活動できたことは私の宝物です。

松野 真士
R3年入会

　2年半という短い期間でしたが日々に追わ
れてしまい、あまり参加出来ず皆様にはご迷惑
をお掛けしました。そんな中でもお声掛け頂き、
委員会の方々には本当に感謝しております。
　コロナ禍後、という大変な時期でのしものせ
き海峡まつりの復活等熱量がすごいなと感心
させて頂きました。皆様方の今後のご活躍と
下関商工会議所青年部のますますの発展を
ご祈念申し上げます。
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